

# ひやくちやん通信

第26号  
令和元年9月

〒421-1221  
東海フーズ株式会社  
静岡市葵区牧ヶ谷2037  
054-277-1667(代)

減少や高年齢化に伴い、ますます茶畠放棄地は増加しています。本山の茶畠がもたらす美しい景観が少しでも守られることを願うばかりです。

時代の移り変わりで仕方ないとは思いますが、後継者不足は農業にも限らず当社がお世話になっている専門店様でも例外ではありません。

長野県のお客様からのお便りで、「私、家内ともに高齢となり後継者もいない」とから今回若い社長を迎えることとなりました」といったお手紙を頂きました。早速お電話で詳しいお話を伺いましたところ、県庁支援管理課に相談に行つたところ今回の社長候補の方を探して紹介して頂いたそうです。適任者だと思い直ぐに社長をお願いしたところ、汗だくで話すN君にお店の「ご主人が落ち着いて椅子に掛けたら」と言ってくださいました。それから商品説明も一通り終えてからご主人が取り合えず売れなかつたら家族で食べていいからと、いくらかのご注文をだしてくださいましたが、とてもこの数では販売ボリュームが出せず売れないのが明白、少しだと思

余り、暦の上では立秋に入りました。相変わらず厳しい暑さの真っ只中ですが皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

社員猫のひやくちやんです。

秋と言つたら思いつくのが食欲の秋です

が、僕も厳しい残暑と年齢からくる体力の衰えで食事もすすまないと思いきや毎日冷房のきいた部屋で元気いっぱい過ごしています。

皆様は連日の暑さ対策は大丈夫でしょうか。熱中症には気を付けてお仕事を頑張つてください。

静岡県のお茶農家さんに関するお話を少々したいと思います。静岡県中部の山間部は昔から本山茶の産地として有名でした。しかし十数年まえから若者のお茶ばなれが進んで、急須を使ってお茶を飲まなくなり高級煎茶も以前ほど需要がなくなり相場価格の低迷で山間部では採算面で作業性の良い産地に太刀打ちできなくなり茶園を手放し放棄地になってしまいましました。又農業後継者の

いました。今回の会話のように身内に後継者がおられなくても、いついた引継ぎができる事が分かり何だか少しホッとしました。

さて、今回は弊社の営業社員のN君の話です。

(忘れられない出来事)



N君は考へて思わず出た言葉が「『主人の

お気持ちは大変に有難いとおもいます。本当にありがとうございます。しかし、この数量では自立しないお客様に魅力的に映らないと思います。いくら家族で食べてくださると言つても迷惑をかけてしまいました。私の説明不足でした。出直して又ご訪問に伺わせてください。」と言って席を立つと、『主人が「分かったしつかり取引させてもらうよ』と言つて頂いた。N君「え?」ご主人の心理をよめず戸惑つていると、N君

ださると言つても、迷惑をかけてしまいます。私の説明不足でした。出直して又ご訪問に伺わせてください。』と言つて席を立つと、『主人が「分かったしつかり取引させてもらうよ』と言つて頂いた。N君「え?」ご主人の心理をよめず戸惑つていると、N君

お役に立てる事を本当に思う事だと思います。

この後この専門店様では10年間程取引を続けて頂きましたが、『主人が『高齢のためお店を廃業されました。この出来事は今でもN君の頭の中で思い出されそのたびに

ご主人には大変感謝しているようですが、又自分の仕事の原点としている想い出と言つています。



汗だくで話すN君にお店の「ご主人が落ち着いて椅子に掛けたら」と言ってくださいました。それから商品説明も一通り終えてからご主人が取り合えず売れなかつたら家族で食べていいからと、いくらかのご注文をだしてくださいましたが、とてもこの数では販売ボリュームが出せず売れないのが明白、少し

この後この専門店様では10年間程取引を続けて頂きましたが、『主人が『高齢のためお店を廃業されました。この出来事は今でもN君の頭の中で思い出されそのたびにご主人には大変感謝しているようですが、又自分の仕事の原点としている想い出と言つています。

